

Audi wächst weiter

Audi hat mit rund 137 700 verkauften Einheiten im Januar den Absatz im Vorjahresvergleich um 10,3 Prozent gesteigert. Besonders stark legte die Marke dabei mit 16 200 Einheiten (+15,1 %) in Nord- und Südamerika zu. Die US-Auslieferungen kletterten im Januar auf 11 541 Einheiten (+14,3%). Die Verkäufe in Kanada wuchsen um 26,3 Prozent.

In Deutschland stiegen die Verkäufe um 13,6 Prozent auf 19 804 Einheiten. Auch in Großbritannien (+8,1 %) und Spanien (+7,0 %) übertraf Audi den jeweiligen Vorjahresmonat deutlich. Den größten Anstieg seiner Top 20 Märkte verzeichnete Audi in der Türkei mit 109,8 Prozent auf 1785 Auslieferungen.

In der Region Asien Pazifik toppte Audi den Vergleichsmonat um 14,3 Prozent auf rund 59 700 Einheiten. Dabei fuhr das Unternehmen in Südkorea (+31,5 %) und dem größten Markt der Region, China (+15,1%), hohe zweistellige Zuwachsraten ein. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel

